



Vortrag von Frank Soehnle: Figurentheater – Eine Begegnung

Was ist eigentlich Figurentheater? Wie kann es aussehen und wie wird es gemacht. Frank Soehnle, Gründer des Figurentheater tübingen, zeigt Mechanik und Möglichkeiten, erzählt, zeigt und spielt. Sein Interesse ist die Verbindung von Bildender und Darstellender Kunst. Daraus hat er in 30 Jahren ein Bildertheater mit eigener Handschrift entwickelt und gastiert auf der ganzen Welt. Wortlos oder sprachgewaltig sind seit 1991 viele Stücke entstanden, über deren Entstehung es einiges zu erfahren gibt.

Besonders über die Inszenierung „night.flowers – eine pianistische Séance“, zu deren Besuch am 27. November in Tübingen die Veranstaltung einlädt.

Mittwoch 20. November 2024

19 Uhr Zehntscheuer Reusten

Eintritt: frei
Einlass: 18:30 Uhr

